

 **infomajadahonda.com**

Síguenos en:
[facebook](#) [twitter](#)



04-02-2015 Centristas Majadahonda detecta anomalías en el uso de las tarjetas de débito municipales

En el mes de Septiembre la agrupación de Centristas Majadahonda presentó una moción, sobre el uso de las tarjetas de débito adscritas a cada uno de los vehículos municipales para su repostaje y cuyos gastos son cargados a las arcas municipales. El grupo había detectado posibles usos irregulares de las mismas y en su moción solicitaba que se abriera una investigación exhaustiva sobre la utilización de todas las tarjetas de combustible identificando a los responsables de la custodia de las mismas.

Además, los independientes solicitaban en su día que se justificaran todas y cada una de las situaciones en las que se haya realizado un repostaje que no respondiera a las características del vehículo o que hubiera sido realizado fuera del ámbito de Majadahonda o del horario laboral, exigiendo responsabilidades en caso de detectarse utilización inadecuada.

Pese a que el Equipo de Gobierno no aprobó la moción, sí se comprometió a abrir una investigación. Tras cuatro meses, Centristas Majadahonda envió un escrito al alcalde el pasado día 28 de enero, poniendo de manifiesto todas las irregularidades detectadas por su grupo. "Se puede observar que hay vehículos de gasolina que repostan diesel, repostajes en fines de semana, festivos, Semana Santa, fuera del término municipal, etc", explican los concejales independientes.

En respuesta a esta demanda, el equipo de Gobierno ha convocado una reunión este jueves para tratar el asunto. "Dependiendo de la información que se nos facilite en la misma, este grupo decidirá las acciones a seguir", aseguran los Centristas.